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заседания членов правления СНТ «Колос»
г. Ставрополь 
30.06.2024 года

Присутствовали:
Председатель СНТ «Колос»: Бойко Д.Н.

Члены правления:

Отсутствовали :

Кворум есть.

Останко Т.И. 
Щеглова О.Н. 
Сажнева С.Г. 
Шуваев Ю.А. 
Шебаршева Е.А

Медведев Н.И. 
Овчаренко Л.А

Повестка дня заседания правления.
1 .Утверждение повестки дня.
2.0 поступлении в адрес правления коллективного обращения 
жителей улицы Колос-1.
1. Утверждение повестки дня заседания правления СНТ «Колос». 

Поступило предложение: утвердить повестку дня заседания
Правления.
Повестка вынесена на голосование.

Голосовали: «за»-единогласно.
Принято решение: Утвердить повестку дня.
2. О поступлении в адрес правления коллективного обращения 
жителей улицы Колос-1.

Слушали : председателя СНТ «Колос» Бойко Д.Н.
Поступило коллективное обращение жителей улицы Колос-1 за 
защитой прав на безопасную окружающую среду и комфортное 
проживание .
Собственник земельного участка №9 по улице Колос-1

организовал пункт технического обслуживания автомобилей,



на котором оказывает услуги по ремонту машин , замене 
отработанных фильтров и жидкостей и т.д.

утилизирует отработанные материалы путем 
сжигания отходов (резина, пластик,масла и др.), чем загрязняет 
окружающую среду и делает невозможным проживание семей по 
соседству. Устанавливая системы глушителей на автомобилях 
(прямоток), нарушает тишину .Водители , посещающие данное 
СТО нарушают скоростной режим , что создаёт опасность для 
детей.
Работники и посетители данного « учреждения» регулярно 
употребляют в речи ненормативную лексику, а в непосредственной 
близости расположена детская площадка. Неоднократно лично 
обращались к о прекращении этого безобразия , на
что он не реагирует. Предоставляем видео материалы.

Поступило предложение :Уведомить о принятии
мер по устранению нарушений проживания на территории 
садоводческого товарищества, иначе будем вынуждены обратиться 
в уполномоченные органы

Голосовали : «за»-единогласно.
Решение :Уведомить о принятии мер по

устранению нарушений проживания на территории садоводческого 
товарищества, иначе будем вынуждены обратиться в 
уполномоченные органы

Бойко Д.Н.

Сажнева С.Г. 
Останко Т.И. 
Щеглова О.Н. 
Шуваев Ю.А 
Шебаршева Е.А.


